

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Dinamik Kelas XI Semester II SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si., M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, Bapak Dr. Nurdin Siregar., M.Si, Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya., M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan selama masa pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muliadi., S.Pd., M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan, dan Ibu Evi Juliani., S.Pd, selaku guru bidang studi fisika.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua yang penulis sayangi, Ayahanda S.M.Napitupulu dan ibunda S.M.Tampubolon, serta saudara-saudaraku terkasih abang Jimmy Napitupulu dan Kak Nani Purba, Kakak Lisbet Napitupulu, dan abang Bona Sianturi, Kakak Sondang Lastiur dan abang Alm.A.Silalahi, Abang Feriyandi Napitupulu, Kakak Martha Napitupulu, dan

adikku Sevena Restu Napitupulu, serta keponakanku Christian, Mutiara dan Abbygael Silalahi, serta sanak keluarga yang tak henti mengukir doa dan terus motivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Teristimewa kepada sahabat terbaik sejak awal perkuliahan Emmy Panjaitan, Mayana Norberta, Prima Ria Panggabean, Uli Rohana Sihombing, Dian Limbong, Leusy Sinaga, Anju Sihombing. Tidak lupa kepada teman-teman Ekstensi A 2013 yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan serta saran kepada penulis. Terimakasih kepada teman satu pembimbing skripsi Ihdi, Fitri, Irma, Devi dan Linda, juga teman satu PPLT 2016 Nilla Novita, yang selalu memberikan semangat kepada penulis.

Tak lupa juga terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman Kelompok Kecil Tedissallyk Beruriah, NHKBP Agave Amplas terkhusus Desi Sirait, Gita, Rendy, Dolly, Melani, dan Gilbert, Sahabat Guru Sekolah Minggu, Teman Seangkatan 9 Paskibraka, Kakak Renny Doroty, Kakak Lea Ginting, Inang Bibelvro Mitha dan amang Simamora juga teman-teman lainnya, Yuniati Pane, Maria Sitompul, Mayda Sirait, kakak Palen Silalahi, Immanuel Simanjuntak, Lambas Purba, Elfrida Sinaga, Magdalena, Rida, Damayani, Elisabeth Munthe, Kakak Melita, bang Sabam, bang Hendra dan terima kasih kepada teman-teman yang tidak sempat saya sebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi. Kiranya isi skripsi memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 2017
Penulis

Kamsia Napitupulu